



The 2nd Fablab in English was too short !

publié le 03/05/2022

The 2nd Fablab in English was too short !

Descriptif :

2nd Fablab

The 2nd Fablab in English was too short !

What can children dream of ? Flying ! Mr Toquoy, English teacher, and Mr Serafini, a physics teacher, helped by the two technology teachers of the school Mrs Dubosc and Mr Penaguin enabled 20 pupils of 6e to make their dream become true by making a glider plane.

In only 5 sessions the pupils learnt what are the different parts of a plane, why and how it can glide and finally they made their own glider plane and decorated it. Here are some original and beautiful examples of productions :

Le 2e « atelier » en anglais de notre collège fut trop court !

De quoi peuvent rêver les enfants ? Voler ! M. Toquoy, professeur d'anglais, et M. Serafini, professeur de physique aidés par les deux professeurs de technologie du collège, Mme Dubosc et M. Penaguin ont permis à 20 élèves de 6e de réaliser leur rêve en leur faisant fabriquer un planeur.

En seulement 5 séances, les élèves ont appris le nom des différentes parties d'un avion, pourquoi et comment il peut voler et enfin ils ont fabriqué leur propre planeur et l'ont décoré. Voici quelques exemples de belles productions originales.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.